



蒜山高等学校新聞

蒜山高タイムズ

第91号

毎月25日発行

H23. 9. 27

蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okaya
ma.iw

三座祭 (九月二・四・五・六日)

今年台風の影響で開催日程が変更された形での実施となりました。去年と同様、今年も一学期後半から「3Qたいむ」を利用して、準備に取り組んできました。開会式では、今年度から活動を再開したブラスバンド部が、「オープニングイベント」として日頃の練習の成果を披露してくれました。展示は、三年生はわた菓子販売と写真展『3Aの軌跡』、二年生はミックスマジックの販売、一年生はお化け屋敷を行いました。

二日目に行われた素人名人戦では、各学年から三組ずつ選ばれた代表がそれぞれの持ち芸を披露してくれました。歌を歌う人や、踊りを踊るグループもあれば、校長先生の肖像画メイキングビデオを放映したり、クラスメイトの多才な能力をベストテン形式で紹介したりするグループもありました。

三日目には各学年の劇を上演しました。一年生が演じたのが、『スケッチダンス』。漫画の原作を元に構成した台本でした。本番では台詞を忘れてしまうなどのアクシデントがあったものの、最後まで演じきりました。二年生の題名は『チェンジ・ザ・ハート』。心を入れ替わってしまった高校生の男女が、元に戻るために湖に住む神様を訪ねて行くという学園ラブコメディ(?)。劇中、格闘シーンがありました。息のあった見事な殺陣を披露して、観客席からの喝采を浴びていました。三年生の劇は『大坂の陣』。戦国時代の武将・真田幸村の、戦いにさざげた生涯を、格闘シーンをメインにして台本を構成。その衣装や背景など美術的に優れた大道具や小道具は、見る者を無理なくその世界に引き込ませました。

四日目には体育の部を行いました。台風の影響で、前日まで悪天候が続いていましたが、当日はそれまでの天候が嘘のような秋晴れで、雲一つない快晴でした。好天に恵まれたこともあり、各学年団のパネルも例年に増して映えていました。平日開催ながら、観覧に来てくださった方も多く、生徒たちがこの夏の間頑張ってきた応援演技(ダンス)も、ご観覧いただいた方々を前にして、いつもより気合の入った踊りでした。また、競技の一つ一つを一所懸命に頑張っていた生徒の姿は、見る者に感動を与えてくれるものでした。これもひとえに、見に来てくださった多くの方々からの声援あつてのものであったと思います。ありがとうございました。

—三座祭成績—

◎文化の部

劇部門	第1位	青团
最優秀男優賞	青团	入澤 友也
最優秀女優賞	青团	二若 奈々
展示部門	第1位	赤団
素人名人戦	第1位	青团
	第1位	二若 奈々
	第1位	三年女子
文化の部総合	第1位	青团

◎体育の部

パネル部門	第1位	赤団
衣装部門	第1位	赤団
応援演技部門	第1位	赤団
競技部門	第1位	赤団
体育の部総合	第1位	赤団

☆三座祭総合優勝☆ 赤団



生徒会より

今年度、生徒会執行部では三座祭を盛り上げるための催し物として、「隠れ生徒カイトを探せ!」という名前のイベントを行いました。校内各所に隠されているイラストに書かれてある文字を集めて、意味のある言葉に並びかえて答えてもらうという内容のイベントです。企画の段階で色々と考え悩むこともあり、苦労しました。本番当日は予想以上の人が参加してくれて、このイベントを企画した努力が報われた思いがしました。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。



三座祭バザー

PTAの役員の方々の主催で三座祭バザーを行いました。大変暑い中、役員の方々によりバザーを行っていただき、大盛況でした。このバザーの売り上げは、寒くなってきた生徒たちが教室で使うストーブの灯油代の一部として使うことになっています。冬場、暖かい教室で勉強ができるのは、PTAの役員の方々をはじめ、とても暑い中、三座祭体育の部に来ていただいた保護者の方たちによって支えられているのです。保護者の皆様、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。

一年生コース選択説明会 (九月十六日)

一年生対象のコース説明会を行いました。教養・流通情報・生活科学の三コースから自分の進路希望に合ったコースを選択します。三年生が進路実現のために頑張っている様子も、小さい学校なので手に取るように感じていることとあります。一年生も二年後に控えた自身の進路実現に向けての最初の選択を迫られているわけですが、是非とも、将来を見据えて、自分の進路希望に少しでも近づける選択をして欲しいと思います。二年生からは、その進路をより確実に具体的に実現していくためのコース別授業が始まります。しっかりと保護者の方とも相談して決定してください。



交通街頭指導

(九月十二日～十六日)

PTA役員の方にもご協力いただきまして教員・生徒(交通委員)と朝の登校時間に合わせた街頭指導を行いました。高校付近の四力所に立ち、朝一番の元気な挨拶、交通安全意識の高揚、危険区域の把握を行いました。お世話になりました。保護者の皆様、大変ありがとうございました。時間ぎりぎりの登校は交通安全上良くありません。余裕を持って安全に登下校していきましょう。

10月の予定

3日(月)	新生徒会認証式
7日(金)	オープンスクール
11日(火)	球技大会
17日(月)～20日(木)	2学期中間考査
20日(木)	1年生進路ガイダンス
21日(金)	ウォーキング大会
26日(水)～28日(金)	修学旅行